

給食交流会 (シンカプロジェクト事業)

レタス栽培の技術指導を受けている長野県川上村から恩納村給食センターにレタスの提供がありました。

レタスは給食献立のスープに使用され、とてもおいしくいただきました。

給食に合わせ、恩納小学校1年1組で給食交流会を開き、當山教育長、石川学校教育課長兼給食センター長、佐渡山農林水産課長や各担当職員が参加しました。

交流会では、歌のプレゼントやウチナーグチでの物語披露、鍵盤ハーモニカの演奏で大歓迎を受け、子供達と会話しながら楽しい給食交流会になり、子供達も「とてもおいしい」と喜んでいました。今後も、恩納村と川上村の給食相互交流に取り組んでいきます。



戦後73年 戦没者の冥福を祈る

沖縄戦で亡くなった村出身者を追悼する戦没者慰霊祭が6月26日、村慰霊之塔で開かれ、遺族や関係者ら約120人が参列しました。

式典で参列者は、慰霊の塔に手を合わせ、恒久平和への祈りをささげました。長浜村長は「沖縄戦から学び取った多くの教訓を心に刻み、村民の皆様と力を合わせていきたい」と述べました。

(恩納村戦没者は1,473名となっています。)



前兼久ハーリー

豊漁や航海の安全を祈る前兼久ハーリーが6月24日、前兼久漁港で開催されました。

職域ハーリーの決勝戦は、予選・準決勝を勝ち上がった3チームの競漕となり前兼久チームが8年ぶりの優勝を果たし、女子の部ではチームオッキーが5連覇を達成しました。観客は指笛や声援を送り、参加者は息の合った掛け声と櫂さばきを披露しました。



前兼久チーム



チームオッキー



子ども会リーダー研修

7月7日、8日に赤間多目的運動場において、子ども会のリーダー発掘や仲間づくりなどを目的とした恩納村子ども会リーダー研修が行われ、サバイバルキャンプに参加予定の小学6年生とジュニアリーダーが参加しました。

研修会はサバイバルキャンプの事前研修を兼ねており、稲刈り・海の危険生物についての講習会・テント設営などのプログラムを行いました。

